

こんにちは
日本共産党

市会議員

西野さち子です

くらしの目線で市政を変える

発行者：西野さち子
発行：2014年6月15日
連絡先：日本共産党伏見地区委員会
TEL(611)9135 fax(602)9117



もっともっと敬老乗車証をまもろう！！



6月3日に日本共産党市会議員団は、4チームで市内全域へ「敬老乗車証を守りう」と訴えて回りました。西野さち子市議は「醍醐地域ではミニターミナルバスに乗つて毎日病院や買い物に出かけておられる方も多い。敬老乗車用がなくなれば病院に行く回数を減らすという方もおられます。市民の皆さんと力を合わせて守りましょう」と地下鉄醍醐駅前、東大手筋などから所で署名と宣伝を行いました。

署名には多くの方が応じて下さいました。「書かせて」と寄つてくる方もおられ、敬老乗車証を守りたいという思いが伝わってきました。京都市はICOカード化するといつて

あすを拓く女性たちへ過去に学び未来に生きるへ

京都母親大会

6月8日、立命館大学以学館で京都母親大会が開かれました。西野市議は午後的小森陽一さんの講演に参加しました。小森陽一東京大学大学院教授は「安倍内閣の暴走に自民党の中からストップ」と話されました。

そのあと、党支部や西野本部のメンバーとともに桃山南学区と桃山東学区を宣伝カーやハンドマイクで回りました。



講会報告会を行います ぜひお越しください

【栗陵中学校区】 6月20日（金）午後7時～
醍醐交流会館第3会議室

【小栗栖中学校区】 6月22日（日）午後1時～
小栗栖小学校ふれあいルーム

【春日丘中学校区】 6月22日（日）午後3時～
醍醐いきいきセンター



います。準備が出来れば敬老乗車用制度をなくす計画です。議会では市民の皆さんのが与党議員にも影響を与えて始めています。もっと署名を集めて大きな運動にしていきましょう。

の声が大きくなりつつある。2007年に条の会が6千を超えてつくられた力で「憲法の条を変えてはいけない」という人が過半数を超えた。立場の違いを超えて憲法の条を守りましょう」